



唐桑小学校だより



TEL 32-3142

緊急050-5475-6757 (変更になりました)

令和7年1月8日(水)

URL: <http://www.kesenuma.ed.jp/karakuwa-syou/>

今年もどうぞよろしくお願いたします

明けましておめでとうございます。本年も、昨年同様、本校の教育活動に御理解・御協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。

2025年の干支は「巳(へび)年」です。「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」というすてきな意味があり、へびが脱皮するように新しい自分に出会える年になるともいわれています。子どもたちが新たな目標を持って何事にも前向きに取り組む2025年になるようにと祈念しています。さて、年が明け、今年度も残すところ3か月を切りました。来年度へ向けて学年のまとめをする大切な時期でもあります。子供たちにとって1日1日が充実して、楽しい学校生活になるよう指導してまいります。教育活動のより一層の充実を目指して、全職員一丸となって取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。

1月7日講話朝会より

校長からは、「2025年になり、次の学年まで1～4年生は49日、5年生は50日、6年生は46日間の学習になります。今年は巳(へび)年ですのでへびのように粘り強く、目標に向かって努力する姿を周りの人に見せてほしいです。」と伝えました。

6年の代表三浦詠人さんは、「残りの小学校生活で、苦手な算数の克服と得意の外国語を頑張ること、委員会などの役割を最後まで頑張ることを意識し、1日1日を大切に過ごしたい。」と発表しました。



<お知らせとお願い>

- ◎書き損じのはがきの回収…年賀はがきや通常はがきの書き損じのもの(未使用のもの)がありましたら学校までお子さんを通して持たせてください。宮城県視覚障害者福祉協会に寄付いたします。(1/16まで)
- ◎タブレット端末の使用について…使用の目的は、児童が日常の学習用具として、よりよくタブレット端末を活用し、意欲的に学習に取り組んだり、情報活用能力を高めたりすることです。日常的に授業での使用や、家庭への持ち帰りをさせています。使用に当たっては、「1 学習のために使う。2 写真や動画を撮ったり、録音したりするときは相手の許可を取る。3 自他の個人情報、画像などをインターネットなどに公開したり、他人に送ったりしない。4 使うときは思いやりを持って使う。」ことを指導しています。なお、タブレット端末には、学校での学習の成果物も保存されております。御家庭でもお時間のあるときにお子さんと一緒に成果物などを御覧いただくと幸いです。
- ◎感染症が流行しています。うがい、手洗いや場面に応じた適切なマスクの着用、十分な休養や食事、適度な運動など、感染防止と健康な体作りに御配慮をお願いいたします。
- ◎SC 来校日…16(木)、27日(月)はSC(スクールカウンセラー)が来校します。相談希望の方は学校まで御連絡ください。お気軽に御利用ください。また、児童との相談も個々の様子を見ながら取り組んでいきますので、御承知おきください。
- ◎学校ホームページを随時更新中です。上のタイトルのURLやQRコードからアクセス可能ですのでどうぞ御覧ください。

